### 12 Sports

#### Football/Rencontre Patrice Neveu et Pierre-Emerick Aubameyang

# PEA veut déjà reprendre du service avec la sélection

Serge A. MOUSSADJI Libreville/Gabon

PIERRE-EMERICK Aubameyang a indiqué, ce mercredi 25 septembre au soir, au sélectionneur national Patrice Neveu qui a engagé depuis plusieurs semaines des consultations avec les internationaux gabonais évoluant principalement en Europe, qu'il ne voyait aucun inconvénient à retrouver les Panthères. Deux heures ont suffi au Français pour exposer à la star gabonaise son projet et sa vision du jeu et pour qu'Aubameyang réaffirme sa disponibilité. La dernière apparition de l'attaquant des Gunners

pour la CAN 2019. "Pierre-Emerick me l'a répété, il sera là, l'équipe nationale peut compter sur lui", a expliqué Neveu au site France Football. Pour Neveu, cette entre-

remonte au mois de mars,

et ce nul au Burundi (1-1) synonyme d'élimination



Patrice Neveu et Aubameyang discutant de l'avenir des Panthères.

vue était très attendue et "essentielle". Surtout dans l'optique des prochaines échéances des Panthères

du Gabon, notamment les deux rencontres amicales internationales d'octobre prochain contre le Burkina Faso et le Maroc. Et aussi des parties cruciales contre la RD Congo, puis l'Angola dans le cadre des

éliminatoires de la CAN 2021 en novembre.

"J'étais prêt à aller le voir à Londres, raconte Neveu. Ensuite, il a été question de Laval où vit sa maman. On a finalement convenu de Paris sur un jour de repos accordé par Unai Emery. Et ça s'est très bien passé! En fait, nous étions tous deux dans l'attente de cette rencontre", a indiqué Neveu.

Les échanges entre les deux hommes font déjà le bonheur de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). "Les échanges entre les deux hommes qui ont duré deux heures d'horloge étaient empreints d'enthousiasme et de bonne humeur, signes d'une prise de contact réussie", a-t-elle souligné sur sa page Facebook.

Avant Aubameyang, Neveu s'était déjà rapproché de Bruno Ecuele Manga, Didier Ibrahim Ndong ou encore Mario Lemina. Histoire d'exposer au plus grand nombre d'internationaux possibles sa vision. Qui rimerait, avancent certains, avec la remise du brassard de capitaine à PEA.

## Ligue 1/Après AS Saint-Étienne-Metz de mercredi (0-1)

## Le Gabonais Denis Bouanga et les Verts dans la tourmente



L'attaquant gabonais Denis Bouanga traverse une période de crise avec les Verts.

H.N.M Libreville/Gabon

"ON est vraiment déçu, on est conscient qu'on est au bord du gouffre. On va essayer de relever la tête et de faire trois fois plus, tout simplement, et on va tâcher de ne pas baisser les bras et de travailler dur, comme on l'a fait auparavant (...) C'est vrai que c'est difficile. Comme vous l'avez vu, on a perdu 0-1 sans se procurer beaucoup d'occasions. C'est difficile pour tout le monde. On comprend les supporters pour les sifflets, mais pour nous aussi c'est très, très dur", a déclaré notre compatriote Denis Bouanga, après la rencontre au micro de L'Equipe TV.

S'il a fait le choix de re-

s'il a fait le choix de rejoindre Geoffroy-Guichard cet été lors du mercato, c'était sans doute pour faire mieux que sa première saison pleine au Nîmes Olympiques, où il s'est démarqué par sa constance (huit buts et deux passes décisives). Bien qu'il ne soit pas le premier coupable de la formation de Ghislain Printant, l'international gabonais à de quoi s'en vouloir. Tant il aurait pu éviter aux Verts de subir une enième défaite, si sa reprise n'avait pas heurté le pied droit du portier Messin, Alexandre Oukidja.

Même si en interne, on essaie de faire profil bas, les

supporters ultras de leur côté n'ont pas manqué de siffler leurs joueurs au terme du match. D'autres, par ailleurs, se sont déchaînés sur la toile, en appellant à la démission de Ghislain Printant. "L'AS Saint-Etienne est une magnifique raison d'être malheureux", "Il est 11h05 et Ghislain Printant est toujours entraineur de l'AS Saint-Etienne", a-t-on pu lire

Déjà battus le week-end dernier sur la pelouse du SCO Angers (1-4), les Verts ont essuyé un nouveau revers mercredi soir face au promu Metz. Avec seulement 5 points au compteur après cette journée, Ghislain Printant se sait sur un siège éjactable. Et en coulisse, on parle déjà d'un possible retour de Jean Louis Gasset, parti en mai dernier du navire stéphanois.

